



Wissen

Wandbeläge und Wandverkleidungen

Die Wahl der Wandbeläge beeinflusst die Qualität der Raumluft. Wohngesunde Wandbekleidungen gibt es für jeden Anwendungsbereich.



Wände, die sich nicht aus gestalterischen Gründen als Sichtmauerwerk oder als verputzte Flächen darstellen, werden in aller Regel mit zum Raum passenden Wandbelägen versehen. Hier stehen die unterschiedlichsten Materialien zur Verfügung. Der Gestaltungsfreiheit sind kaum Grenzen gesetzt.

Zu beachten: Wenn irgend möglich auf Haftgrund- und Tiefgrundanstriche verzichten, um ein gesundes Wohnklima nicht zu beeinträchtigen. Von Zusätzen wie Kunstharz, Formaldehyd, Polyvinylchlorid, Weichmachern, Fungiziden und Insektiziden sollte abgesehen werden. Das gleiche gilt für Kunststofftapeten.

Sponsoren/Partner:

